

INICIATIVA DEL CONGRESITA VIRGILIO ACUÑA

REGION LAMBAYEQUE CONTARÁ CON OFICINA DESCENTRALIZADA DE LA SUNASS

Como parte del proceso de descentralización y modernización del estado, la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (SUNASS) aprobó la solicitud hecha por el Congresista Virgilio Acuña de aperturar una Oficina Descentralizada en la Región Lambayeque con la finalidad de mejorar la eficacia de la prestación del servicio de agua potable y alcantarillado.

Al respecto, el Parlamentario electo por la Región Lambayeque, manifestó su satisfacción por tal decisión, dada a conocer por la Presidencia del Consejo de Ministro mediante oficio N° 380-2011-PCM-SG/OCP, en vista de que la instalación de una oficina descentralizada, permitirá orientar y atender los reclamos en segunda instancia de los usuarios del servicio de agua potable y alcantarillado que brinda la Entidad Prestadora de Servicio de Saneamiento - EPSEL S.A

Asimismo, Virgilio Acuña informó que viene coordinando con Humberto Acuña, Presidente del Gobierno Regional de Lambayeque la dotación de un ambiente apropiado, como se hizo hace unos meses para el establecimiento de una Oficina Descentralizada del Ministerio de Economía – CONECTAMEF, gestión hecha también por el Congresista Acuña.

“La descentralización de SUNASS permitirá mejorar la calidad de vida de la ciudadanía lambayecana” señaló Virgilio Acuña, al tiempo de recalcar que su operatividad será en el más breve plazo.

